R 6 小中一貫校南アルプス市立若草小学校 学校だより No.7 2024.7.10

わかしょう

〔学校教育目標〕

〇かしこい子ども

〇思いやりのあるやさしい子ども

〇美しいものに感動する子ども 〇たくましく生きぬく子ども

家庭数

若草小学校HP



文責

校長 時田直人

あいさつ運動の取り組み

児童会の活動の一つに、あいさつ運動の取り組みがあります。毎朝、玄関前でクラスごと順番に全校児童にあいさつを行っています。朝の玄関は子供たちのいろいろな顔でいっぱいです。少し眠そうな顔、朝からハイテンションな顔・・・、全校児童にとっては少し狭い玄関ですが、このほど良い空間に元気いっぱいのあいさつがあふれています。家庭でも地域でも気持ちの良いあいさつができるとよいですね。



子供たちの頑張る姿













子供たちは とてもよい顔 で勉強してい ます。

子供たちの 頑張る姿を 応援していま す。

交通安全こども自転車山梨県大会

佐川ゆいなさん、平岩ゆうさん、川上りょう君、和田なつき君の4人が、交通安全こども自転車大会に出場しました。4人は南アルプス警察署チームとして出場し見事5位入賞をはたしました。県内の各警察署単位で1チーム出場します。若草小チームは南アルプス警察署のおまわりさんたちに、約1か月指導を受けました。安全走行テスト(信号機や横断歩道など)技能テスト(S字走行・ジグザグ走行など)はとても難しかったですが、とても上達しました。学科試験もあ



り、大人並みの問題に挑戦しました。4人のチームワーク、とても素晴らしかったです。



七夕まつり 校舎の玄関前と2年生教室前の3か所に竹を飾り、 短冊に願いを書きました。数日間の取り組みでしたがたくさんの 思いが短冊に書かれていました。家族への思いや自分自身の願い など、一つ一つ読ませていただきました。みんなの願いが叶うと

いいね。

スマイルレター 児童会 活動でスマイルレターの 取り組みをしています。

学年を問わず全校のみんなに感謝の手紙が届いています。届けられた手 紙を読むと心が温まります。校長室にも届けられました。ありがとう。



体育館で、全校音楽集会が 開かれました。全校合唱は歌いなれた曲ビリーブです。子供たちも大好きな曲です。全校で合わせる機会は少なかったのですが、元気よく歌うことができました。今年は、9月に若草中学校との合唱交流会を計画しています。



熱中症対策 例年より梅雨入りが遅く暑い日が続いていました。梅雨入り後も晴れの日は異常な高温になっています。暑さ指数(WBGT)をもとに、児童の健康を優先して対応しています。ご家庭においても、熱中症へのご指導と合わせて水分補給のための水筒持参への協力をお願いいたします。

時折、各教室に行き給食を食べます。この日は2年生教室に行きました。突然訪問したため、「校長先生いっしょに食べるの?」と子供たちは驚いたこととうれしさとが入り混じっていました。「どうして校長先生は来たの?」と質問され、「さっき神様が来て、2年生のところに行きなさい。と言われたの。」と答えると、「神様が本当に来たの?」「えーっ、神様みたいなあ。」など不思議がる様子がありました。「神様どこに来たの?」「神様はもう次のところに行っちゃたよ。」と会話していると、となりにいた女の子は、「何かいいことがあるかも。」とポツリとつぶやいていました。微笑ましい2年生の様子でした。たくさん話しかけられ、楽しい給食の時間を過ごすことができました。2年生ありがとう。